TFS - Canada's International School
DEAN OF STUDENT AFFAIRS
Permanent, full-time position
Effective:  August 15, 2016
 
[bookmark: _GoBack]Supervised by the Senior School Principal and with accountability to the Student Life program leadership, the Dean of Student Affairs would champion opportunities for a balanced education that promotes a variety of rich learning-to-lead events and personal growth experiences that inspire our students to be risk-takers, open-minded, and reflective. He/she is responsible for and oversees student leadership and governance and implements a synchronous continuum of activities from primary years through Level V with the emphasis on fostering a strong culture of respect, student engagement, and international mindedness.

Some responsibilities include:

● Staff advisor for clubs and societies: development and coordination of extra-curricular school programs and co-curricular activities
● Organisation, co-ordination, and promotion of student life and house activities that promote school spirit and allow for students to build on their current strengths and to explore new interests
● Involvement in and organization and supervision of WEB and other student orientation and transition programs
● Scheduling and organization of assemblies (liaising with Vice-Principals and Directors of Athletics) and house activities
● Involvement in development of and support for the new mentorship program
● Provision of regular, ongoing communications including the scheduling of clubs and societies with parents and staff via website, calendars,  and blogs
● Organisation and coordination of and support for Parents Association events including student-organized dances, Kermesse, Terry Fox, etc.
Qualifications:
Bachelor of Education or equivalent, in Education
Excellent proficiency in written and oral French
Previous teaching experience in Junior and Senior divisions and IB
Experience in working with youth in volunteer programs and/or clubs; proven ability to build positive rapport among and to create strong personal connections with students
Previous training in and experience with risk management, communications, and budgeting
Related experience in Guidance or a similar field to manage effectively the issues (socio-emotional, personal, and academic) that arise with the student body
Ability to work in MS Word, Excel, PowerPoint, and with other on-line, interactive formats
Competencies: Highly motivated creative thinker, self-starter, and problem-solver who takes initiative, is an excellent communicator with strong time management skills and an ability to work with a variety of stakeholders (i.e., students, travel agencies/non-profit organizations, teachers of different grade levels and subject areas), understanding of IB program, has a willingness to learn, and demonstrates a proven ability to develop and to implement new, sustainable programs.
Send your letter of motivation and resume ASAP to:  jobs@tfs.ca.
---
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Le générique masculin est utilisé dans le seul but d’alléger le texte.  Cet emploi est offert également aux hommes et aux femmes.
DOYEN DES AFFAIRES ÉTUDIANTES
Poste permanent à temps complet
Disponible le 15 aout 2016
Sous la supervision du directeur de l’école secondaire et en travail de partenariat avec le programme de leadership de la vie étudiante,  le doyen des affaires étudiantes sera un visionnaire quant aux possibilités d’avoir une éducation équilibrée qui favorise une variété d'événements riches en apprentissages et en expériences de croissance personnelle.  Ces différents aspects vont inspirer nos élèves à être des preneurs de risques, ouvert d'esprit et réfléchis. Il sera responsable et supervisera le leadership et la gouvernance étudiante et mettra en œuvre un plan de continuité des activités du niveau primaire jusqu’au niveau V.  L’accent sera mis sur la promotion d'une forte culture de respect et d'engagement des élèves envers un esprit international.
Certaines responsabilités comprennent:

• Servir de conseiller personnel pour les différents clubs: le développement et la coordination des programmes et activités parascolaires
• Organiser, coordonner et promouvoir la vie étudiante et les activités qui favorisent l'esprit d'école et permettent aux élèves de développer leurs points forts actuels en plus d'explorer de nouveaux intérêts
• Participer à l’organisation et à la supervision des programmes WEB et d’autres orientations et programmes de transition.
• Planifier et organiser les assemblées (en liaison avec les directeurs adjoints, le directeur d’Athlétisme et les activités des différentes maisons.
• Être impliqué dans le développement et le soutien du nouveau programme de mentorat
• Garder une communication ouverte et constante avec les parents et le personnel via le site web et les blogs et ce, pour les horaires des clubs et des sociétés
• Organiser, coordonner et apporter un soutien aux événements de l'Association des parents, y compris les danses organisées par les élèves,  la Kermesse, Terry Fox, etc.
Qualifications :

● Détenir un diplôme en éducation (B.Ed.) ou l’équivalent en Éducation
● Avoir une excellente maîtrise du français écrit et oral
● Avoir de l’expérience d’enseignement aux niveaux primaire, secondaire ainsi qu’au BI
● Expérience de travail avec les jeunes dans les programmes et / ou des clubs bénévoles ; capacité à établir des rapports positifs et de créer de solides relations personnelles avec les élèves
● Avoir une formation et expérience dans la gestion des risques, les communications et la budgétisation
● Expérience pertinente en orientation ou dans un domaine similaire à gérer efficacement les problèmes (socio- affectif, personnel et académique) qui se posent avec le corps étudiant
● Aptitude à travailler avec les traitements de texte MS Word, Excel, PowerPoint et avec d'autres systèmes et formats interactifs
Compétences :

Être une personne motivée, créative, autonome ayant une aptitude à la résolution des conflits et qui aime prendre de l’initiative.  Vous devez être un excellent communicateur avec de solides compétences en gestion du temps et pouvoir travailler avec différents groupes (élèves, agents de voyage/ organisateur à but non-lucratif et enseignants de différents niveaux scolaires).  Vous devez également avoir une bonne compréhension des programmes PPCS/DP du BI et avoir une volonté d’apprendre et démontrer une capacité à développer et à mettre en œuvre de nouveaux programmes durables.

Veuillez envoyer votre lettre de motivation et cv, RAPIDEMENT à : jobs@tfs.ca

